

## Gouvernance et avenir de la MJC, où en est-on ?

Écrit par DA FONTE LAURA  
Mardi, 24 Juillet 2018 09:00 -

---

La MJC de Saint-Médard a fêté ses 30 ans en octobre 2013, cette association devrait alors fêter ses 35 ans cette année.

Cet anniversaire serait-il remis en question ? C'est une question que le conseil d'administration se pose.

Il est à noter qu'une association vit par ses adhérents et aujourd'hui, la MJC, plus que jamais, a besoin de vous car son avenir est incertain.

« Notre MJC est menacée par une baisse de la fréquentation des activités entraînant un déficit financier depuis plusieurs années, souligne Frédéric Gloria, président de l'association. Ce déficit est aggravé depuis quelques années avec le retrait de certaines dotations du conseil départemental. Parallèlement à ces difficultés, nous avons le plus grand mal à renouveler notre conseil d'administration. Sans bénévoles pour s'impliquer de manière régulière, il ne peut avoir d'activités et/ou de projets ».

Vivre la dissolution de la MJC est impensable pour les familles et pour le dynamisme du village. Alors si vous avez envie de donner de votre temps, si vous avez envie de rejoindre le conseil d'administration, si vous avez des idées de nouvelles activités, faites-vous connaître !

**MJC de Saint-Médard** : Tél 06 01 73 19 07 ou [mjc.saint.medard@gmail.com](mailto:mjc.saint.medard@gmail.com). Quelques chiffres : 250 adhérents sur 2017-2018, une dizaine d'activités sur l'année, 5 salariés et 2 prestataires, 1 centre de loisirs sur juillet pour une quarantaine d'enfants par jour, 35 000 euros de budget annuel et une quinzaine de bénévoles pour assurer le fonctionnement de l'association.

## Gouvernance et avenir de la MJC, où en est-on ?

Écrit par DA FONTE LAURA  
Mardi, 24 Juillet 2018 09:00 -

---



Une partie des bénévoles de la MJC avec Frédéric Gloria, président, à gauche.